

Atletas mostoleños obtienen excelentes resultados en el Campeonato de Europa de Duatlón de Soria

Fecha de publicación: 4/05/2017 0:00

Descripción:



Los atletas del Club Triatlón Clavería Mostoles han participado este fin de semana con excelentes resultados en el Campeonato de Europa de Duatlón de Soria, evento que se desarrolló en una modalidad conocida como Olímpica o Corto, donde los participantes arrancaban con una primera fase de carrera a pie de 10 kms, seguidos de una segunda fase ciclista de 40 kms, y finalizando con una carrera a pie de 5 kms.

Es así como, la triatleta del Triatlón Clavería Mostoles, Sara Bonilla, formaba parte de la representación Española Élite Femenina, y consiguió finalizar en una muy meritoria novena posición, dedicando 36:38 en los primeros 10 kms, 1:12:40 en el tramo de bici, y finalizando los últimos 5 kms. en 19:04.

Por su parte, en la modalidad de Paratriatlón PTVI (invidente), en la que competían los triatleta Roberto Suero y Cesar Pereira, en modalidad sprint consistente en una primera carrera de 5 kms, seguidos de una fase ciclista de 20 kms, finalizando con la una última carrera a pie de 2,5 kms., el equipo consiguió alzarse con la segunda posición completando la carrera en un tiempo de 1:01:03.

Por último varios participantes del club Clavería Mostoles participaron en el Campeonato de Europa de Duatlón de Soria en Categorías de Edad, donde en la modalidad sprint (5-20-2,5), y en formato de duatlón corto (10-40-5) consiguieron alzarse con excelentes resultados en sus respectivos grupos de Edad.

José Miguel Gómez consiguió una meritoria tercera posición en modalidad corta (10-40-5) y en el Grupo de Edad de 25 a 29 años. Destacable la posición de José Miguel teniendo en cuenta que arrastraba las secuelas de una caída en bicicleta el fin de semana anterior.

Enrique Gutiérrez obtuvo la tercera posición en modalidad sprint (5-20-2,5) en el Grupo de Edad de 30 a 34 años. Completó la carrera con un tiempo de 1:04:00, dedicando

16:26 en la primera carrera de 5 kms, 36:35 a los 20 kms en bicicleta, y finalizando la última carrera de 2,5 kms en tan solo 8:32.

Gabriela Pintos consiguió la segunda posición en modalidad sprint (5-20-2,5) y en el Grupo de Edad de 25 a 29 años, completando la carrera en 1:16:05.

Una mención especial para la triatleta Consuelo Alonso, que consiguió alzarse con la segunda posición en el Grupo de Edad de 65 a 69 años.

También destacan los resultados obtenidos por Ana Mariblanca en el campeonato universitario, donde ha conseguido la primera posición representando a la Universidad Católica de Murcia (UCAM).

Finalmente, la atleta Isabel del Barrio se hizo con la segunda posición en el triatlón olímpico de Málaga.